



## **SE REITERA LA INVITACIÓN AL DIÁLOGO:**

**A la comunidad del Colegio.  
A las y los jóvenes que tienen tomadas  
las instalaciones de la Dirección General  
del CCH y del Plantel Naucalpan.**

La Dirección General del Colegio reitera la invitación al diálogo en las instalaciones del plantel Naucalpan, con el propósito de ampliar la participación comunitaria sobre las problemáticas de inseguridad y la erradicación de los grupos violentos que actúan en las inmediaciones de dicho plantel.

Las mesas de diálogo, integradas por personas que acrediten su pertenencia al CCH, serán el espacio idóneo para opinar, hacer propuestas y llegar a acuerdos que nos permitan, en un corto plazo, tener un mejor ambiente de trabajo, en el cual la comunidad se sienta más segura.

Los lamentables acontecimientos del 8 de mayo han sido repudiados de manera unánime por la comunidad universitaria y, con el paso de los días, se ha integrado la información sobre lo que realmente ocurrió. En ese contexto, los jóvenes lesionados se encuentran fuera de peligro y la muerte lamentable del estudiante de la FES Acatlán se debió a una cardiopatía, según la información oficial disponible.

Los hechos anteriores de ningún modo se deben minimizar, pero tampoco se deben propagar noticias falsas que siembran confusión, lesionan el tejido comunitario y enrarecen el clima de entendimiento. La mentira como estrategia de lucha política desvirtúa las justas demandas comunitarias y pareciera soslayar que, entre los universitarios, debemos conducirnos siempre con apego a la verdad.

Por lo anterior, se exhorta, una vez más, a las y los jóvenes y profesores que tienen tomadas las instalaciones de la Dirección General del Colegio a iniciar las mesas de diálogo en el plantel Naucalpan.

ATENTAMENTE

**“Por mi raza hablará el espíritu”**

Ciudad Universitaria, Ciudad de México, 28 de mayo de 2024.

**Dr. Benjamín Barajas Sánchez**

Director General del Colegio de Ciencias y Humanidades

